

My Trip

Heute das Ende wurden die die besten Kapitel von von einem von meinem Leben geschrieben. Ich bin nach Moskau auf dem 16. Oktober geflogen und bin auf dem 17. angekommen. Es war eine schwierige Reise für mich, weil ich meine Großmutter verlassen musste, die gut nicht fühlte, diese Reise weiterzugehen. Ich war nervös der ganze Flug und der Hamid, die mich begleiteten, haben behalten sprechen, mit den mich und versuchend, mich hinunter zu beruhigen. Der Grund für meine Reise sollte die offizielle Empfang hintere Zeremonie besuchen. Wegen meiner Bitte hatte die russische Platzagentur Tradition gebrochen, meinen Zeitplan und hielt diesen Ereignis zwei Tage früher anzupassen, deshalb könnte ich es nicht verpassen.

Ich hatte als ein Beobachter in der Zeremonie teilgenommen, die für Expedition 12 Besatzungsmitglieder und Marcos Pontes gehalten worden ist, der brasilianische Weltraumfahrer. Ich erinnere mich an ich sehr wurde aufgeregt, weil der Morgen von der Zeremonie, ich Marcos Pontes, Bill McArthur, und Valery Tokorev außerhalb des Studentenheims hatte fangen können, und wurde ein Bild mit ihnen genommen.

Ich habe jeden Schritt von der Zeremonie gekannt. Zuerst würden die Weltraumfahrer und die Kosmonauten, geehrt zu werden, zum riesigen Gagarin Denkmal in der Mitte von Sternstadt genommen werden, wo ein militärisches Band einen Marsch spielt, während sie Blumen an den Fuß von der Statue stellen.

Dann würden sie hinunter den großen Korridor laufen der Bleie zum Haus der Kosmonauten, das ist das große Gemeindezentrum in Sternstadt, dass das Gagarin Museum unterbringt. Leute, Fotografen und Journalisten sammeln an der Statue und folgen ihnen zur Hauptanziehungskraft — der Empfang hinterer Sprache am Vortragssaal.

An der Zeremonie ist die Mannschaft mit Auszeichnungen und Geschenken von Vertretern und dem Kopf von der Platzagentur, Luftwaffe, Suche und Rettungsmannschaft, dem Wichtigsten Bauunternehmer und der Allgemeinen Entwurffirma, usw überreicht... Jede Person erscheint zur Phase und sagt, dass ein paar Wörter um den Erfolg von der Mission und die Lektionen gelernt haben, und überreicht dann ihre Geschenke. Am Ende ist jedes von den drei Besatzungsmitgliedern eine Gelegenheit gegeben, zu sprechen.

Ich hatte meine Sprache auf Englisch geschrieben und hatte einen russischen Professor in Dallas gefragt, es für mich zu übersetzen. Ich wollte meine Sprache auf Russisch liefern, weil ich gewusst habe, wie viel die Leute in Sternstadt es schätzen würde. Ich habe gewusst, dass meine Aussprache weniger als wünschenswert wäre, und es würde es hart für Leute machen, mich zu verstehen, aber ich habe gewusst, dass sie nur sehen wollten, dass mich mich anstrengte.

Ich hoffte, dass ich ein paar Tage erhalten würde, die Sprache zu üben, aber mit alles, das um mich geschah, ich habe nur die Sprache hat gemacht den Tag erhalten, bevor mein

Flug und es ein paar Zeiten auf der Flugzeugfahrt nach Moskau geübt hat. Während meiner Übungsläufe auf dem Flugzeug habe ich mit Aussprechen viele von der Wörter ich anfang gekämpft zu denken, dass ich nur mit Englisch stecken soll, und druckte die russische Version und verteilte es zum Publikum...

Die Flugzeugfahrt war lang und ich könnte überhaupt nicht schlafen. Als wir Moskau näherten, wuchs meine Sorge um die Minute. Wir haben schließlich gelandet und nach einer langen Wartezeit durch Zoll, waren wir auf unserem Weg, Stadt Zu Haben die Hauptrolle. Ich hatte eine Partei jenen Abend für meine ganzen Lehrer, Trainer, und jeder arrangiert, der mir irgendwie während meiner Ausbildung Zeit dort geholfen hatte. Ich habe auch ein paar Presseninterviewrecht gehabt, vor die Partei, und mein Zeitplan für die nächsten zwei Tage eingepackt wurden. Wir haben durch den üblichen Verkehr getrieben und sind schließlich in Sternstadt um 3:00 Pm angekommen.

Es hat fremd gefühlt, hinter dort zu sein. Treiben hinunter die Straße wo ich war gelaufen alltäglich, einzuordnen, hat mich von den glücklichen Tagen erinnert, die ich dort gehabt habe. Es war hart für mich zu glauben, dass ich schon gegangen war, zu sperren und jetzt ich war hinter in Sternstadt als ein Kosmonaut. Es haben alle geschienen, wie gestern aber gleichzeitig es gefühlt hat, wie eine entfernte Erinnerung.